



**SURAT PERIKATAN AUDIT / SURAT PERJANJIAN KERJA**  
**Nomor : KKSPJ/022-SPA/II/2019**

**Kepada Yth.**  
**Ketua Umum Perusahaan "X"**

Saudara telah meminta kami untuk melakukan pekerjaan general audit atas laporan keuangan Perusahaan "X" untuk periode 1 tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2018. Surat ini menegaskan penerimaan kami dan pemahaman kami atas perikatan ini. Audit kami akan kami laksanakan dengan tujuan untuk menyatakan pendapat kami atas laporan keuangan tersebut.

Kami melaksanakan audit berdasarkan standar auditing yang ditetapkan Institut Akuntan Publik Indonesia (IAPI). Standar tersebut mengharuskan kami merencanakan dan melaksanakan audit agar memperoleh keyakinan yang memadai bahwa laporan keuangan bebas dari salah saji material. Suatu audit meliputi pemeriksaan atas dasar pengujian, bukti-bukti yang mendukung jumlah-jumlah dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Audit juga meliputi penilaian atas prinsip akuntansi yang digunakan dan estimasi signifikan yang dibuat oleh manajemen, serta penilaian terhadap penyajian laporan keuangan secara keseluruhan sesuai dengan ketentuan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) yang dikeluarkan oleh Ikatan Akuntan Indonesia. Pendapat kami atas laporan keuangan tersebut tergantung dari hasil penerapan prosedur-prosedur audit yang kami laksanakan, oleh karena itu, kami tidak memberi jaminan bahwa kami dapat memberikan pendapat wajar tanpa pengecualian atas laporan keuangan tersebut diatas.

Sebagai bagian dari proses audit, kami akan melakukan permintaan keterangan dari manajemen tentang pernyataan manajemen yang disajikan dalam laporan keuangan. Kami juga akan meminta pernyataan tertulis dari manajemen yang menjelaskan bahwa penyajian laporan keuangan adalah tanggungjawab manajemen dan penegasan tertulis lainnya untuk mengkonfirmasi beberapa pernyataan yang dibuat oleh manajemen kepada kami selama proses audit kami. Tanggapan manajemen atas permintaan keterangan kami dan memperoleh pernyataan tertulis dari manajemen diwajibkan oleh standar auditing sebagai bagian dari bukti audit yang kami andalkan sebagai dasar dalam memberikan pendapat atas laporan keuangan. Karena pentingnya surat pernyataan manajemen tersebut, Perusahaan "X" menyatakan setuju untuk membebaskan dan mengganti rugi kepada KAP KKSP & Rekan Jakarta dan stafnya atas segala tuntutan, kewajiban, dan biaya-biaya yang akan dikeluarkan sebagai akibat dari kesalahan pernyataan manajemen berkaitan dengan jasa audit yang kami berikan sesuai dengan perikatan ini. Audit kami mengandung risiko bawaan bahwa bila terdapat kekeliruan dan ketidakberesan material, termasuk kecurangan atau pemalsuan, mungkin tidak akan terdeteksi. Namun, bila kami menemukan adanya hal-hal tersebut dalam audit kami, informasi tersebut akan kami sampaikan kepada Saudara. Sebagai tambahan laporan audit kami atas laporan keuangan, kami akan menyampaikan surat terpisah tentang kelemahan signifikan dalam struktur pengendalian intern yang kami temukan dalam audit yang kami lakukan.

Kami mengingatkan Saudara bahwa tanggung jawab atas penyusunan laporan keuangan, termasuk pengungkapan memadai merupakan tanggung jawab manajemen Perusahaan. Tanggung jawab ini mencakup pula penyelenggaraan catatan akuntansi dan pengendalian intern memadai, pemilihan dan penerapan kebijakan akuntansi, dan penjagaan keamanan aktiva lembaga. Sebagai bagian proses audit, kami meminta penegasan tertulis dari Saudara tentang representasi yang Saudara buat untuk kami dalam rangka audit yang kami laksanakan.



Beberapa hal yang disetujui dalam perikatan audit ini antara lain :

1. Perusahaan akan menyediakan data dan detil dari Laporan Keuangan tahun 2018.
2. Pekerjaan dan pelaporan akan dilaksanakan 30 hari.
3. Laporan Audit akan dibuat sebanyak 4 eksemplar, dimana 2 eksemplar akan diserahkan kepada Perusahaan, 1 eksemplar untuk OJK dan 1 eksemplar untuk Kantor Akuntan Publik.
4. Biaya Audit disepakati sebesar Rp. 11.000.000 (Sebelas juta rupiah) sudah termasuk pajak. Dengan mekanisme sebagai berikut :
  - a. Pembayaran pertama sebesar Rp. 5.000.000 (Lima juta rupiah) dibayarkan pada saat perikatan audit ditandatangani.
  - b. Pelunasan sebesar Rp. 6.000.000 (Enam juta rupiah) serta biaya transportasi dan akomodasi dibayarkan pada waktu penyerahan laporan Audit.
  - c. Setiap pembayaran, Perusahaan diminta memotong PPh 23 sebesar 2% dengan nomor NPWP  atas nama KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji dan Rekan. Perusahaan diminta menyerahkan bukti pemotongan kepada KAP KKSP dan Rekan. Pembayaran dilakukan melalui transfer ke nomor rekening BNI Cab. UGM Gresik dengan nomor rekening  atas nama KAP KUMALAHADI KUNCARA SUGENG PAMUDJI DAN REKAN.
5. Kedua belah Pihak sepakat untuk menjaga kerahasiaan data dan laporan keuangan, kecuali atas permintaan Menteri Keuangan Republik Indonesia / Direktorat Jenderal Pajak.
6. Perusahaan mengizinkan pihak KAP KKSP dan Rekan untuk mencantumkan nama perusahaan di dalam daftar klien yang sudah diaudit oleh KAP untuk keperluan pembuatan *company profile*.
7. Apabila di kemudian hari timbul sengketa dalam pelaksanaan pekerjaan ini, kedua belah pihak sepakat untuk menyelesaikannya secara kekeluargaan. Dan apabila tidak tercapai kesepakatan maka kedua belah pihak memilih domisili yang sah di Kantor Panitera Pengadilan Negeri Sleman.

Surat Perikatan Audit ini dibuat rangkap 2 dan memiliki kekuatan hukum yang sama. Masing-masing pihak menerima 1 eksemplar dan Surat Perikatan Audit ini berlaku sejak ditandatangani oleh kedua belah pihak. Terima kasih atas kesempatan yang Saudara berikan kepada kami untuk menyediakan jasa audit bagi Saudara.

Ditandatangani di Jakarta, 22 Februari 2019

**Pimpinan**  
**Perusahaan "X"**

**Partner KAP**  
**KKSP & Rekan Jakarta**

**M. Kuncara Budi Santosa, SE, Ak, MM, CA, CPA, BKP**  
**Managing Partner KAP KKSP & Rekan**

.....  
**Ketua Umum**